

CHAPITRE 2

La Confédération des étoiles regroupait l'Humanité tout entière depuis plus de six siècles. Elle étendait maintenant ses tentacules dans toutes les directions de notre galaxie. Elle aurait pu poursuivre son expansion sans rencontrer d'obstacle majeur. Pourtant son seul danger venait d'elle-même. Des fractures commencèrent à apparaître avec le pouvoir central de la Terre. Un jour, la planète Crate ainsi que sa zone d'influence instaurèrent leur autonomie. Quelques années plus tard, ce fut au tour de Sportin de choisir son indépendance, malgré les appels à la raison des dirigeants de l'époque.

Cette fois-ci, c'en était trop. Il fallait mater la rébellion. Les premiers combats commencèrent en 2891 et durèrent jusqu'en 2923. C'est à partir de là que débuta cette espèce de guérilla qui dure encore de nos jours et qui retrancha l'Empire dans une forteresse de trois cents étoiles. Il devenait impossible à une armée, aussi puissante soit-elle, de maintenir l'ordre dans un espace aussi grand.

Brastin pensait à tout ça en avançant vers la cachette de ses ennemis. Une étrange impression le saisit. À quelques pas derrière lui, Yvrette suivait, son désintégrateur à la main. Il tenait devant lui son détecteur qui l'informait grâce à un petit cadran. Il s'aperçut très vite que les dispositifs de défense dataient de plusieurs siècles.

— *C'est curieux, ce refuge doit exister depuis très longtemps!* Il venait de le dire à voix haute, mais il se parlait plus à lui-même qu'à Yvrette.

Elle lui demanda ce qu'il disait. Il lui dévoila sa pensée.